

医療法人 仁泉会  
グループホームすまいる2号館  
新型コロナウイルス感染症の発生について

( 第 5 報 )

収 束 報 告

当グループホームの運営にご理解とご協力を賜り誠に感謝申し上げます。

8月12日(金)に職員1名の感染確認で始まった当グループホームにおける新型コロナウイルス感染症のクラスターは、入居者様10名と職員8名の計18名に感染が及びました。幸い、入居者様、職員ともに重篤な症状による医療機関への入院などなく、所管保健所の指示のもと、ホーム内での療養観察と感染対策に取り組んできたところ  
です。

8月24日(水)に実施された入居者様、職員の抗原定性検査の結果、全員の陰性が確認されたことで、所管保健所と協議の結果、8月25日(木)をもってクラスター収束との判断をいただきました。

ご家族様及びその他関係者の皆様には大変ご心配・ご迷惑をお掛けいたしました。今後も所管保健所の指示のもと感染拡大防止に努めるとともに、ご利用者様・職員の安全を最優先に対処して参ります。

何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

令和4年8月25日

グループホームすまいる2号館